

seiner Arbeit über die Immunisations-  
kunde Ludwigs des frommen Herrn  
von Druck statt der Gansfestschein  
wünsche. Obwohl mir die Sache kei-  
lich unerheblich erschien und den  
meinerseits Stengels Wunsch im  
Ansichtung der größeren Übersichtlich-  
keit des Schriftbildes sehr begrenz-  
lich und berechtigt fand, habe ich  
doch an Hr. Stengel die Bitte gerich-  
tet, um des lieben Friedens willen  
auf den cursiven Satz zu verzichten.  
Jetzt kommt schon wieder eine Klage  
über die jüngern Mitarbeiter, die  
Druckerei wünscht, dass ein Zettel  
gedruckt werden soll, welcher jedem  
Mitarbeiter bei jeder Sendung mit.